



西中だより

平成28年7月1日

第35号

秦野市立西中学校

秦野市柳町2-5-1

TEL 88-0022

6月23日に学校運営協議会がスタート

☆☆☆**秦野市教育委員会内田教育長から指定書・任命書をいただく 会長に〇〇〇〇さんが選任**☆☆☆

昨年の準備期間を経て、今年度正式に秦野市で初めて指定を受けたコミュニティスクールの活動が6月23日(木)の第1回学校運営協議会の開催により、具体的に動き出しました。当日は、内田賢司教育長から指定書をいただき、委員12名の方に任命書が渡されました。また、学校長から学校運営方針や年間の活動について説明し、協議会で承認を得ました。また、今後の取組についての意見交換をした後、互選により高橋廣行会長、〇〇〇〇副会長、〇〇〇〇〇里副会長が決定しました。コミュニティスクールの5つの柱は、①防災拠点としての西中⇒市中央防災訓練(8月下旬上地区)への参加や生徒による炊き出し訓練(2月)②地域活動⇒西地区ふれあい祭と西中ふれあいフェスタ同日開催(10/9)、地域ボランティア活動③学力保障⇒夏休み、冬休み等における大学生による学習支援(夏季8/22~25)④安心安全活動(あいさつ運動、下校時パトロール等)⑤地元企業との連携⇒日立製作所工場見学、日立OBの方による理科授業の支援等の5本柱の活動を予定しています。また、サポートクラブの協力による校内整備等も予定されています。北棟2階にコミュニティルームも設置しまし

た。地域、保護者の方のご利用をお待ちしています。

西中学校区子どもを育む協議会総会開催

6月17日(金)15:30から西中調理室で、西中学校区育む協議会を開催しました。役員、会計監査の承認の後、28年度事業計画案、予算案が承認されました。その後、西中スクールカウンセラーの〇〇〇〇さんが、「子どもの心に寄り添うこと」のテーマで講演されました。受容と共感、寄り添い、褒め方あれこれ、困った子どもへの寄り添い方などのお話で事例を交えて分かりやすく話されました。

親子登山に生徒35名、保護者6名が参加

6月4日(土)「塔ノ岳」親子登山を行いました。PTAや地域の方のご協力により、さわやかな気候のもとで登山をすることができました。頂上まで登った子どもたちからは「富士山や遠くの初島も見ることができた」との話もありました。また、D地点まで登る予定だった子どもたちもさらに頂上に近いC地点まで登り、登山を楽しんでいました。参加してくさった保護者、地域の方、お茶を準備をして下さったPTAの方にお礼申し上げます。

—今年も西小学校の児童と共に活動しました—

ひまわり運動で犯罪のない街に

5月31日(火)放課後、西地区、堀川地区民生委員さん、子どもを育む協議会委員さんのご協力により、今年も西小学校の児童とともに、ひまわりの種とステッカーを学校周辺のご家庭に配布し、防犯活動を呼びかける「ひまわり運動」を行いました。始めはペーパーを見ながら説明していた子どもたちも、すぐに説明する内容を覚え、笑顔でわかりやすく説明し配布してくれました。中には昨年も説明を受けてひまわりを植えていただいた方から「今年も貰えて嬉しい」「昨年の種で育ったひまわり」等のお話をいただきました。今年も堀川小学校、上小学校でもこのひまわりの種を植えてくださり、ひまわり運動が地域に広がっています。



進路について知る・学ぶ 進路学習会

～6月7日(火)に実施 120名の保護者が参加 学校説明会には必ず参加を・・・

6月7日(火)3年生・保護者対象の進路学習会を体育館で行いました。保護者の方は約120名の参加をいただきました。3年進路主任の中野克司教諭から、中学校卒業後の進路について、学ぶ場所(高等学校、高等専門学校、高等専修学校、特別支援学校等)や高等学校の学科の種類(普通科、普通科専門コース、総合学科、専門学科等)、志願手続、私立高校の専願、併願の説明、内申の成績や面接の割合、今後の日程の大まかな説明などをさせていただきました。校長からは昨年の生徒の進路状況の概要について、今回の入試にマークシート制が一部導入されること、進路先の候補としている高校の説明会や行事に必ず参加してほしい旨のお話をしました。また、進路指導については、中野進路主任、桑原学年主任と共に3年職員全体で取り組むこと、入試の内容が6月14日の県議会以降にHPに掲載されることをお伝えしました。なお、平塚秦野地区の高校ごとの「学校説明会の日程」は生徒にお渡ししておりますのでご参照ください。

3年生の子どもたちには、入試までのあと8か月、一日一日を大切にしていけるようにしてほしいと思います。

神奈川県全私立高校展 7月18日(祝)パシフィコ横浜
＜公私合同説明会＞

8月3日(水) 秦野・伊勢原地区 秦野市文化会館

8月8日(月) 県央西地区 神奈川県立工科大学

8月9日(火) 平塚地区 平塚市中央公民館

8月9日(火) 県央東地区 ハーモニーホール座間

8月21日(日) 県西地区 国際医療福祉大保健医療学部

※その他の地区は職員にお聞きください

楽しく充実した修学旅行

6月11日(土)～13日(月)まで3年生が奈良・京都への修学旅行に行ってきました。3年生の修学旅行のテーマは、「いざ出陣!さあ青軍よ駆けめぐれ!～長い歴史を心で学べ～」のスローガンで一日目は法隆寺、奈良公園をクラスごと、二日目は、京都の一日班別行動で清水寺や金閣寺、銀閣寺などのコースを巡りました。三日目はタクシー行動で、優しい運転手さんの案内で楽しく京都の郊外を回りました。旅館の石長松菊園は、桂小五郎(後の木戸孝允)ゆかりの旅館で、すばらしい料理(京風すき焼きや陶板焼きと蒸し物膳など)を堪能しました。修学旅行実行委員の生徒を中心に運営し、クラスレクもとても盛り上がっていました。他校とのトラブルや大きな怪我也無く充実した思い出に残る修学旅行となりました。



今年も花壇が夏に・・・

～西中サポートクラブの活動に参加しませんか～

5月28日(土)西中サポートクラブ(〇〇〇〇会長)総会が家庭科調理室で行われ、今年度の活動が確認されました。サポートクラブは、西中のPTAOBの方や地域、元校長先生で組織され『できる人ができる時に』の合言葉で、約40名のメンバーで楽しく活動されています。6月4日(土)はメンバーの方々が花壇の花の植え替えをしてくださりました。テニスコートそばの花壇や職員玄関前の花壇にマリーゴールドや日々草などのかわいい花々が夏を感じさせてくれています。クラブでは会員を募集しています。活動に参加希望の方は校長までお知らせください。

☆☆かがやく西中生☆☆☆

〇いじめを考える児童生徒委員会での〇〇生徒会長と〇〇〇〇さん

〇早朝駅前清掃に参加した116人の生徒のみなさん(6月5日)

〇通信陸上神奈川県西地区大会で西中陸上部 男女総合優勝

男子4×100MR 1位 〇、〇〇、〇〇、〇〇(大会新44秒63) 男子3年100M 1位〇〇〇〇 4位〇〇〇〇

5位〇〇〇〇 男子3年200M 1位 〇〇〇〇 2位〇〇〇〇 3位〇〇〇〇 男子400M 5位 〇 〇〇

男子800M 7位 〇〇〇〇 男子1500M 7位 〇〇〇〇 男子1年4×100MR 5位 〇〇、〇〇、〇〇、〇〇

位 〇、〇〇、〇〇、〇〇 女子1年100M 3位 〇〇、〇〇、〇〇、〇〇 女子1500M 4位 〇〇 〇〇〇

女子1年4×100MR 4位 〇〇、〇〇、〇〇、〇〇 女子砲丸投 7位 〇〇〇〇 女子四種競技 6位 〇〇〇〇〇

〇ソフトテニス部 秦野市大会

男子団体 2位 女子団体 3位 個人戦市大会 3位 〇〇〇〇、〇〇〇〇ペア



